

## 歓迎遠足



入場する一年生たち

今年度の歓迎遠足が、4月21日（金）に行われました。今年度も昨年度と同様に尻久砂里海浜公園までの約7kmの道のりを鶴南分教室の生徒さんや仲間とともに楽しく歩きました。尻久砂里海浜公園では、2，3年生が新入生を拍手で迎え、そのままレクリエーションである「綱引き」が始まりました。どの対戦も盛り上がり、参加した生徒たちは笑顔で楽しんでいました。優勝は2年1組、準優勝は3年3組でした。また、同時に「宝探しゲーム」も行われました。企画を進めてきた生徒会企画委員たちが準備した宝を一生懸命に探し、見つけたクラスには景品が渡されました。

今回の行事では、生徒会総務委員会が開会式（歓迎行事）や閉会式を、生徒会企画委員会がレクリエーションを担当しました。お互いに連携を取り合いながら歓迎遠足を作ってきました。



歓迎を受ける一年生たち



校長先生と白山先生



企画・運営の生徒会総務委員&企画委員



クラスで一致団結！

今回の歓迎遠足では、反省すべきところも何点かありましたが「学校全体で交流する、楽しんでもらう」という点では成功したと思います。レクリエーションを企画するのが初めてというメンバーもいましたが、楽しんでもらえるようにと、一生懸命に企画しました。生徒のみなさんがその期待に応えるかのように楽しく参加してくれたので良かったです。レクリエーションに参加して下さったみなさん、そして先生方、本当にありがとうございました。

企画委員会代表・榎並彩菜